



Ateliers "Parcours Avenir" sur le lycée pour les 4èmes

publié le 02/02/2021

Descriptif :

Toutes les classes de 4ème du collège ont bénéficié, dans le cadre du Parcours Avenir, d'ateliers pour découvrir le lycée.

Lundi 1er février, toutes les classes de 4ème du collège Henri IV ont bénéficié d'ateliers sur le lycée.

Animés par six **volontaires de l'AFEV**, ces ateliers d'une heure en demi-classe se sont déroulés en quatre temps :

- ▶ un **"brainstorming"** sur le lycée pour faire émerger les **représentations** des élèves
- ▶ un **quiz "mouvant"** permettant de clarifier certaines de leurs représentations
- ▶ la **présentation** des différentes voies de formation proposées dans les lycées
- ▶ une **simulation des parcours possibles** pour se former aux métiers envisagés par les élèves.



Ces ateliers seront complétés par d'autres rendez-vous d'ici à la fin de l'année.

Ce dispositif permet ainsi aux élèves d'entamer leur année de 3ème avec déjà des idées sur leur future orientation après le collège. Il s'inscrit en complémentarité avec les actions conduites par les professeurs principaux dans le cadre de l'accompagnement à l'orientation et de celles de Mme Cossais, psychologue de l'éducation nationale.